

**RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN DARING
DARURAT PANDEMI COVID – 19
BIMBINGAN KLASIKAL
SEMESTER GANJIL TAHUN PELAJARAN 2020/2021**



Satuan Pedidikan	: SMP N 6 Rembang Purbalingga
Komponen	: Layanan Dasar
Bidang Bimbingan	: Pribadi
Topik / Tema Layanan	: Membiasakan Hidup Bersih
Kelas / Semester	: VII/Gasal
Alokasi Waktu	: 2 x 40 menit

1.	<p>SKKPD</p> <p>1. Aspek Perkembangan : Landasan Perilaku Etis</p> <p>2. Internalisasi Tujuan :</p> <p>a. Mengenal alasan perlunya mentaati aturan/norma berperilaku.</p> <p>b. Memahami keragaman aturan/patokan berperilaku dalam konteks budaya</p> <p>c. Bertindak atas pertimbangan diri terhadap norma yang berlaku.</p>
2.	<p>Tujuan Layanan</p> <p>1. Peserta didik mampu menganalisis berbagai macam perilaku hidup bersih (C4)</p> <p>2. Peserta didik mampu membangun perilaku hidup bersih (A4)</p> <p>3. Peserta didik mampu menerapkan gaya hidup bersih (P2)</p>
3.	<p>Metode, Alat dan Media</p> <p>1. Metode : Daring</p> <p>2. Alat / Media : HP/Komputer yang terkoneksi dengan internet, Materi PPT yang diupload di youtube, Medsos WhatsApp</p>
4.	<p>Langkah-langkah Kegiatan Layanan</p> <p>Tahap Awal/Pendahuluan</p> <p>1. Konselor membuka dengan salam dan berdoa di group whatsApp kelas</p> <p>2. Konselor membina hubungan baik dengan peserta didik di dalam group</p> <p>3. Konselor menyampaikan tujuan layanan sehubungan dengan materi yang akan disampaikan</p> <p>4. Konselor menanyakan kesiapan kepada peserta didik dalam mengikuti kegiatan layanan daring</p> <p>Tahap Inti</p> <p>1. Konselor menampilkan materi PPT yang sudah dijadikan video melalui link youtube ditampilkan Ke group</p> <p>2. Peserta didik membuka link dan menyaksikan video sesuai waktu yang ditentukan</p> <p>3. Curah pendapat dan tanya jawab sekitar materi dalam tayangan video</p> <p>4. Peserta didik yang kurang faham akan diberi kesempatan bertanya dengan cara memunculkan emoji tangan</p> <p>5. Konselor menampilkan beberapa flyer yang ada hubungannya dengan materi layanan</p> <p>6. Konselor memberi kesempatan kepada 2-3 anak untuk berkomentar dengan microphone whatsApp dan dikirim di group</p> <p>Tahap Penutup</p> <p>1. Konselor membuat kesimpulan terkait materi layanan</p> <p>2. Konselor membagikan link google formulir https://bit.ly/feedbackBK yang berisi umpan balik dari layanan hari ini</p> <p>3. Konselor menyampaikan rencana layanan yang akan datang.</p> <p>4. Konselor mengakhiri kegiatan dengan doa dan salam</p>
5.	<p>Evaluasi</p> <p>1. Evaluasi Proses : Menyimak proses jalannya layanan via whatsApp group tentang sikap dan keaktifan para peserta dalam mengikuti layanan.</p> <p>2. Evaluasi Hasil : Evaluasi dari hasil layanan ini akan dilakukan secara daring melalui link google formulir http://bit.ly/EvaluasiLayananBK yang akan diisi anggota group.</p>

Rembang, 18 September 2020

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Konselor

Drs. Budi Riyanto
NIP.19640511 1997021 001

Teguh Prasetya S.Pd., M.Si